



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Soudan

Question écrite n° 44884

Texte de la question

M. Jean-Paul Dupré attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation au Darfour. Un demi-million d'enfants est menacé de malnutrition et de maladies dans cette région du Soudan déchirée par la guerre civile depuis un an. Plus de deux millions de personnes sont directement affectées par cette crise qui, à défaut de mesures urgentes, pourrait très rapidement déboucher sur une catastrophe humanitaire majeure. Il est en particulier nécessaire d'exiger du gouvernement soudanais le respect des engagements qu'il a pris publiquement de mettre un terme aux exactions perpétrées par les milices Janjawid, milices financées, armées et soutenues par lui-même et dont la plupart ont d'ailleurs été intégrées au sein de l'armée régulière comme le rapporte Amnesty International. Cette organisation attend notamment du Gouvernement français qu'il soutienne un projet de résolution des Nations unies ordonnant, d'une part, un embargo immédiat sur les livraisons d'armes et de matériel militaire utilisés par les forces gouvernementales soudanaises tout comme les Janjawid et, d'autre part, le déploiement d'une mission d'observation sur la situation des droits humains au Darfour. Il lui demande si, comme cela paraît hautement souhaitable, le Gouvernement français entend prendre des initiatives en ce sens.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Paul Dupré](#)

Circonscription : Aude (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 44884

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 août 2004, page 5908